Antrag Nr. 23-O-02-0006 DIE LINKE

Betreff:

Sanierung des Gehweges in der Yorckstraße / Überprüfung des Sanierungsbedarfs im Viertel (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat soll veranlassen, dass der Gehweg in der Yorckstraße zwischen Nettelbeck- und Gneisenaustraße (beidseitig) zeitnah saniert bzw. grundhaft erneuert wird. Außerdem soll die Verwaltung überprüfen, ob dies auch in weiteren Straßen im Viertel notwendig ist.

Begründung:

Der Magistrat hat die Sanierung und fußgängerfreundliche Umgestaltung der Yorckstraße beschlossen. Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße begrüßt das und hat dem gerne zugestimmt. Für die Bauarbeiten sind beginnend am Bismarckring zweieinhalb Jahre vorgesehen. Da die Arbeiten abschnittsweise geplant sind, wird es bis zum Umbau am oberen Ende der Yorckstraße zwischen Nettelbeck- und Gneisenaustraße noch viele Monate dauern. Im gegenwärtigen Zustand ist der Gehweg auf dem ohnehin abschüssigen Areal jedoch speziell für Menschen mit Rollator, Rollstuhl oder anderen Gehhilfen schwierig bis gar nicht zu nutzen und birgt durch die verschiedenen Höhenniveaus und Kanten der vielen Ausbesserungsarbeiten eine erhebliche Unfallgefahr.

Wiesbaden, 24.01.2023